

Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter Rathaus 80331 München

Stadträtin Alexandra Gaßmann Stadträtin Heike Kainz

## **ANTRAG**

05.12.2019

## Schaffung einer Anlaufstelle und Begegnungsstätte für kinderreiche Familien

Die Landeshauptstadt München prüft die Schaffung einer Anlaufstelle und Begegnungsstätte für kinderreiche Familien

Familien sollen hier Leistungen der allgemeinen Förderung der Erziehung angeboten werden. Sie sollen dazu beitragen, dass Mütter, Väter und andere Erziehungsberechtigte ihrer Erziehungsverantwortung besser wahrnehmen können.

## Begründung:

Kinderreiche Familien haben stetig mit besonderen Herausforderungen in der Bewältigung ihres Alltags zu bestehen. Ob es sich nun um die Suche nach Betreuungsplätzen, Schulen, Wohnungssuche oder auch um die hohe finanzielle Belastung handelt, mit zunehmender Anzahl der Kinder vervielfachen sich die Probleme. Auch das Armutsrisiko wird erheblich größer. Bei über 150 staatlichen Familienleistungen und den vielen freiwilligen Leistungen der Kommunen ist es für die Familien häufig schwierig, die zu treffenden Maßnahmen herauszufinden und die dafür notwendigen Anträge zu stellen. Deshalb wird eine deutlich verbesserte Transparenz für die Familien benötigt. Eine Anlaufstelle und Begegnungsstätte kann diese Aufgabe erfüllen.

Initiative: Alexandra Gaßmann Stadträtin

Heike Kainz Stadträtin